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Apesar de não parecer e de ter o apelido de “cidade cinza”, São Paulo ainda tem 
muitas árvores devido ao seu enorme tamanho territorial.  
Elas estão espalhadas pelos parques e também pelas ruas e avenidas da cidade.  
Incontestável afirmar que, durante a temporada de chuvas, a queda de árvores na 
cidade tem causado enormes prejuízos ao contribuinte e ao trânsito de São Paulo.  
Será de extrema importância que os munícipes possam saber o que se passa com 
cada árvore da cidade de São Paulo, tanto no local, como na internet.  
Por isso propomos este projeto que dará possibilidade à população de conhecer o 
que se passa com cada árvore desta cidade, além deste levantamento servir de 
censo para a população arbórea do nosso município.  
Só sabendo o que se passa com cada uma delas, quando foi podada pela última 
vez, qual o último tratamento que recebeu que a população poderá cobrar das 
autoridades competentes seu trabalho nesta área.  
Assim, o projeto tem grande interesse público, onde contamos com o apoio dos 
Nobres Pares no sentido de ver nossa proposta aprovada.  
 


